

剣淵町

二十歳を祝う会



▲誓いの言葉を述べる今琉星さん

1月7日、町民センター大集会室で「令和6年剣淵町二十歳を祝う会」が開催され、振り袖や真新しいスーツに身を包んだ参加者が、同級生との再会に笑顔を浮かべていました。

2022年4月の民法改正により、成人年齢が18歳に引き下げられましたが、式典の対象は従来どおり二十歳となる方で、名称は「成人式」から「二十歳を祝う会」に改めています。

今年度二十歳を迎える方は32名です。

参加者を代表して白内くるみさんが、「この世に生を受け、早20年がたちました。時にはぶつかりながらも共に歩んできた仲間たちや我が子のようにご指導くださった先生方、いつも近くで見守ってくくださった地域の方々、たくさん愛情を注いでくれた両親に感謝の気持ちでいっぱいです。理想としている人間像や将来の目標にはほど遠いですが、社会がどのように変化しようとも時に流されず、人に流されずに自分たちの将来像をしっかりとイメージしてこれからも努力と精進を重ねます。」と二十歳の決意を述べました。

会場内では、幼少期から今までの成長した姿を収めた映像が流され、子どもの頃の姿などを目にした参加者からは歓声が上がっていました。



▲お礼の言葉を述べる白内くるみさん



未来へ 決意新たに

20th

anniversary



～二十歳の抱負～

※右上の写真は、赤ちゃんの頃の写真を掲載しています。



おいで なぎさ
生出 渚紗さん = 緑町 =
「ずっと助産師になるのが夢だったから
一生懸命勉強してすてきな助産師になる」



おがさわら ひろと
小笠原 大翔さん = 東町 =
「先生になることがずっと夢だった。
来年の試験を合格して、立派な先生になりたい」



かんだ りか
神田 梨花さん = 緑町 =
「バイクが好きなので、
たくさん乗ってたくさんの思い出を作りたい」



ながひら あやか
永平 彩華さん = 仲町 =
「一生懸命勉強して活躍できる理学療法士になる」



ねもと あも
根本 天羽さん = 緑町 =
「英語が好きなので、
将来、英語を使って海外で働きたいから」